

**107 SOLDADOS CONSCRIPTOS REALIZARON SU COMPROMISO ANTE LA PATRIA**

# SE REALIZÓ EL JURAMENTO A LA BANDERA EN LA CAPITAL REGIONAL

**Emoción.** A vista de las familias presentes se realizó uno de los actos más solemnes y patrióticos del país.

**TALCA.** El juramento a la bandera es uno de los eventos más esperados por los militares y familiares de soldados, quienes, ante el pabellón patrio, realizan su compromiso de servir a la patria en sus labores cívico-militares. Este acto patrio lleva realizándose desde 1939, oportunidad en la que los conscriptos ponen a disposición su vida por amor a la Patria.

Remontándonos a la efeméride de este solemne acto, es con motivo a la Batalla de La Concepción, donde 77 soldados chilenos, entre ellos el teniente Ignacio Carrera Pinto y el niño héroe Luis Cruz Martínez, perecieron en la sierra peruana. En esta batalla fueron atacados por más de 300 peruanos quienes acorralaron a los combatientes chilenos, quienes no se rindieron, ni dieron su brazo a torcer.



El delegado Presidencial regional encabezó la ceremonia.

**CEREMONIA**

Es por esto, que, en la fría mañana de jueves en la capital

maulina, 107 soldados conscriptos realizaron su juramento. Bajo los sones del Adiós al

Séptimo de Línea, estos uniformados, con la presencia de autoridades y las familiares, vitorearon los versos que comprometen a servir fielmente a la Patria.

El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, destacó este acto como uno de los más patrióticos que existen. "Estos son de los actos más republicanos que tenemos en nuestra historia, que tienen sus orígenes en Talca, cuando los soldados patriotas a cargo del general Bernardo O'Higgins juraron a la bandera en la Independencia de nuestro país. A pesar del frío que hay, muchas familias acompañaron a los conscriptos y felicitamos al Ejército, al Regimiento Talca y a los soldados que hoy juraron", destacó.

Por otra parte, el general Álvaro Salazar destacó a los soldados que realizaron este juramento. "Felicitamos a los soldados conscriptos que cumplieron con este compromiso con la Patria frente a sus familiares y autoridades. Para nosotros como Ejército es muy importante esta ceremonia y lo que signifi-

can nuestros soldados, y agradecemos la presencia de las distintas autoridades que nos acompañaron", expresó. Esta actividad, que tuvo lugar en la Plaza de Armas de Talca, finalizó con un desfile que terminó con la recepción de cada una de las familias de los soldados.



Soldados conscriptos realizaron su juramento a la bandera.